

Marrero Cruz : les élections municipales sont une expression de la démocratie (+Photos)



La Havane, 27 nov. (RHC) Manuel Marrero Cruz, membre du Bureau politique et Premier ministre de la République, a déclaré que les élections de ce dimanche pour élire les délégués aux Assemblées municipales du pouvoir populaire sont la plus haute expression de la démocratie socialiste.

Le chef du gouvernement a exercé son droit de vote dans le bureau numéro 2 de la circonscription 89, dans la municipalité de Playa, et a souligné que ce processus revêt une importance particulière dans le contexte actuel d'intensification du blocus économique, commercial et financier des États-Unis.

Pour Marrero Cruz, c'est un jour de joie et de fierté pour la confiance que les Cubains placent dans le système politique électoral et dans les dirigeants du pays ; nous continuerons à aller de l'avant jusqu'à ce que nous ayons résolu les problèmes et atteint la prospérité que les citoyens méritent, a-t-il souligné.

Aujourd'hui nous élisons les représentants légitimes du peuple et ensuite commencera un processus important qui se terminera le 17 décembre avec la constitution des Assemblées municipales, a-t-il ajouté.

Dans des déclarations à la presse, il a affirmé que le fonctionnement intégral et stable des organes locaux du pouvoir populaire est décisif dans le cadre de la décentralisation des pouvoirs vers cet organe.

Pendant l'attente pour exercer son droit de vote, il a déclaré aux habitants du voisinage que la tournée internationale de Miguel Díaz-Canel Bermúdez, président de la République, qui s'est récemment achevée, a été positive et a souligné les réunions fructueuses avec des représentants du gouvernement et des hommes d'affaires de pays amis afin de renforcer la coopération.

Selon le Conseil national électoral, quelque huit millions de Cubains sont appelés aujourd'hui au processus démocratique, qui éliront volontairement, librement et anonymement le candidat le plus apte à les représenter dans les organes locaux.

Les fonctions des Assemblées municipales de la nation antillaise comprennent l'organisation et le contrôle, comme établi par le Conseil des ministres et les Gouvernements provinciaux, du fonctionnement des activités économiques, de production, de services, de santé et de bien-être.(Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/306238-marrero-cruz-les-elections-municipales-sont-une-expression-de-la-democratie-photos>



Radio Habana Cuba